



Führungswechsel bei der IST Investmentstiftung

Markus Studer übernimmt per 1. Dezember 2025 die Geschäftsführung der IST, IST2 und IST3 von Markus Anliker, der vorzeitig in den Ruhestand tritt.

Geschätzte Anlegerinnen, Anleger und Geschäftspartner

Im Rahmen einer langfristig geplanten Nachfolgeregelung übergibt Markus Anliker nach mehr als 14 erfolgreichen Jahren bei der IST die Geschäftsführung der drei Anlagestiftungen in neue Hände.

Wir danken Markus Anliker für die langjährige, sehr erfolgreiche und professionelle Zusammenarbeit. Er hat mit seinem unermüdlichen Engagement wesentlich zum Erfolg und weiteren Gedeihen der IST Investmentstiftungen beigetragen. Unter seiner Ägide wurde insbesondere das Fundament für das Wachstum im alternativen Bereich, bei den Immobilien und kundenspezifischen Anlagelösungen gelegt. Mit einem verwalteten Vermögen von CHF 10 Mrd. nimmt die IST heute eine starke Marktstellung ein. Markus Anliker wird noch bis Ende 2025 für die IST tätig sein und anschliessend in den vorzeitigen Ruhestand gehen. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Mit Markus Studer (lic. oec. HSG, CEMS Master, CAIA) übernimmt ein sehr erfahrener und ausgewiesener Finanzspezialist mit langjähriger Führungserfahrung die Verantwortung für die IST, IST2 und IST3. In den vergangenen zwei Jahren verantwortete er als Managing Partner bei PMG Investment Solutions AG in Zug den Bereich «Product Platform». Zuvor nahm er mehr als ein Jahrzehnt diverse Führungsfunktionen bei BlackRock, u.a. im Bereich Private Equity sowie zuletzt als Chief Operating Officer Schweiz & Israel, wahr. Weitere berufliche Stationen umfassen u.a. Tätigkeiten im Bereich Private Markets bei Swiss Re und UBS.

"Markus Studer verfügt über eine langjährige Branchenerfahrung, detaillierte Kenntnis des Finanzmarktfelds und ein tiefes Verständnis der institutionellen Kundenbetreuung. Mit ihm stellen wir Kontinuität und die langfristige Entwicklung unserer Anlagestiftungen sicher.", erklärt Yvar Mentha, Stiftungsratspräsident der IST Investmentstiftung.



Über die IST Investmentstiftung

Die IST Investmentstiftung wurde 1967 von 12 Pensionskassen als Non-Profit-Organisation gegründet und ist die grösste unabhängige Stiftung für Vorsorgegelder in der Schweiz. Sie verwaltet per 30.09.2025 für ihre gegenwärtig rund 420 Anleger ein Vermögen von fast CHF 10 Mrd., welches in 47 Anlagegruppen (Aktien, Obligationen, Hypotheken, Immobilien, Mischvermögen, Alternative Anlagen, Infrastruktur) investiert ist. Die IST verfolgt eine langfristige Strategie im Dienste der beruflichen Vorsorge und ist ausschliesslich den Interessen ihrer Anleger verpflichtet.

Kontakt

Henning Buller, Marketing, IST Investmentstiftung

Telefon +41 44 455 37 05, E-Mail: henning.buller@istfunds.ch